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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI FACOLTA' DI FARMACIA 

DEL GIORNO  10 MAGGIO  2012  

Il giorno  10 Maggio 2012, alle ore  16.30, nell'Aula n° 5  della Facoltà di Farmacia 

si è riunito, in seguito a regolare convocazione, il Consiglio di Facoltà di 

Farmacia dell'Università degli Studi  di Bari “Aldo Moro”. 

Sono presenti: 

n. 8  professori ordinari  su 12  aventi diritto 

n. 17  professori associati  su 25  aventi diritto  

n. 32 ricercatori  su 45 aventi diritto 

n. 3 rappresentanti degli studenti su 11 aventi diritto  

n. 2  rappresentanti del personale tecn.-ammin. su 3 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari P AG A 
1) ALTOMARE Cosimo X   
2) AVATO Pinarosa X 
3) BERARDI Francesco X   
4) CAROTTI Angelo  X  
5) CONTE Diana X 
6) DE LUCA Annamaria  X  
7) de PALMA Mauro X   
8) DE VITO Danila  X  
9) FRANCHINI Carlo X  
10) NATILE Giovanni  X  
11) PERRONE Roberto X 
12) TRAPANI Giuseppe X 
 
Professori Associati P AG A   
1) BELLOTTI Roberto  X   
2) CAMPAGNA Francesco X 
3) CAPRIATI Vito X  
4) CARRIERI Antonio  X  
5) CELLAMARE Saverio X 
6) COLABUFO Nicola X 
7) COLUCCIA Mauro X   
8) CORBO Filomena X 
9) DE LAURENTIS Nicolino  X 
10) DESAPHY Jean-François  X 
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11) FERORELLI Savina  X   
12) FIERMONTE Giuseppe X 
13) FRAGALE Carlo  X 
14) FRANCO Massimo X  
15) IACOBAZZI Vito X   
16) LATROFA Andrea X    
17) LENTINI Giovanni X 
18) LEOPOLDO Marcello X 
19) LOGRANO Marcello X  
20) LOIODICE Fulvio X 
21) LUISI Renzo  X 
22) PACIFICO Concetta X  
23) SCALERA Vito X 
24) SCILIMATI Antonio  X 
25) TRICARICO Domenico X 
 
Ricercatori P AG A 
1) ABATE Carmen X 
2) AGRIMI Gennaro X 
3) ARGENTIERI Maria Pia X 
4) ARMENISE Domenico  X  
5) ARNESANO Fabio X 
6) CALVELLO Rosa X 
7) CARBONARA Giuseppe   X  
8) CAROCCI Alessia X 
9) CATALANO Alessia X 
10) CATTO Marco X 
11) CAVALLUZZI M.Maddalena X 
12) CELLUCCI Carla   X  
13) CUTRIGNELLI Annalisa X 
14)  DE BELLIS Michela X  
15) DE CANDIA Modesto X 
16) DE GENNARO Leonardo   X 
17) DENORA Nunzio X  
18) DE PALMA Annalisa X 
19) FRACCHIOLLA Giuseppe   X 
20) IMBRICI Paola X 
21) INTINI Francesco P.  X 
22) LACIVITA Enza  X 
23) LAGHEZZA Antonio X 
24) LAQUINTANA Valentino X 
25) LEONETTI Francesco   X  
26) LIANTONIO Antonella X 
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27) LOPEDOTA Angela A. X 
28) MALLAMACI Rosanna X 
29) MANDRACCHIA Delia  X   
30) MARGIOTTA Nicola X 
31) MELE Antonietta X 
32) MELELEO Daniela X 
33) NICOLOTTI Orazio X 
34) PALLUOTTO Fausta  X 
35) PANNUNZIO Alessandra  X 
36) PERNA Filippo Maria X 
37) PERRONE Maria Grazia  X  
38) PIERNO Sabata X  
39) PIERRI Ciro  X 
40) ROSATO Antonio X 
41) STEFANACHI Angela X 
42) TODISCO Simona  X  
43) TRAPANI Adriana X 
44) VITALE Paola  X 
45) VOZZA Angelo X 
 
Rappresentanze P AG A 
a) Studenti 
1) CAMILLO  Michela   X 
2) CATAPANO Alberto   X 
3) CAZZATO Francesco X  
4) DE PINTO Antonio   X 
5) LATTARULO Giuseppe   X 
6) LINCIANO Alessia X 
7) PANELLA Andrea X 
8)PASTORE Sara  X 
9) PROSCIA Alessandra   X 
10) SABELLA Marco   X  
11) VITI Giuseppe   X 
  
b) Personale tecnico-ammin.  
1) CARTA Vincenzo X   
2) GIANNULLO Nicola X 
3) POROPAT Luigia   X 
 

Presiede il Consiglio il prof. Roberto Perrone. Funge da segretario la prof.ssa  

Pinarosa Avato. E' altresì presente la dr.ssa Annunziata Celiberti con il compito 
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di assistenza alla redazione dei processi verbali dei Consigli di Facoltà, come 

previsto dall'art. 63, comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.   

Constatata la presenza del numero legale, il Preside dichiara valida l'adunanza 

e dà inizio alla discussione degli argomenti  all' 

Ordine del giorno 

1) Approvazione del verbale della seduta del 15/2/2012  

2)  Comunicazioni della Presidenza 

3) Assunzione in servizio del vincitore del concorso per ricercatore SSD BIO/13 

4) Offerta formativa A.A. 2012-13 e norme relative al bando di selezione per 

l’accesso ai corsi di laurea a programmazione locale  

5) Relazione della Facoltà per la conferma in ruolo di ricercatori 

6) Attività studenti  Erasmus 

7) Proposte della Commissione didattica di Facoltà del 27/4/2011 (questionari di 

rilevazione dell’opinione degli studenti sulle attività didattiche, richieste 

degli studenti, analisi  andamento esami anno 2011) 

8) Rendicontazione delle spese sostenute nell’anno 2011 sui fondi del 

miglioramento della didattica 

9) Varie ed eventuali 

 

Nel corso della seduta, alcuni Componenti sono entrati nella sala di riunione, 

altri se ne sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale 

ai fini della validità della riunione. 

 

1) APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA DEL 15/2/2012  

 

Il Preside comunica che il verbale relativo alla seduta del  15/2/2011 è stato 

inviato per posta elettronica ai Componenti  del Consiglio di Facoltà e 

chiede se vi siano rilievi in merito a parte l’aggiunta, già riportata a verbale, 

delle due dichiarazioni del rappresentante degli studenti Panella. 
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Non essendoci  altri  rilievi o correzioni da apportare, il verbale viene 

approvato con la sola astensione degli assenti a detta seduta. 

 

2) COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA 

 

Il Preside comunica che prossimamente sarà avviata per le “comunicazioni “ 

la stessa procedura informatizzata, già utilizzata dalla Segreteria del Senato 

Accademico, in modo da  consentire  ai Componenti del Consiglio di 

prendere visione della documentazione pervenuta all’Ufficio di Presidenza. 

Il Preside comunica quanto segue: 

a) Concorso pubblico per titoli e colloquio per il conferimento di due borse 

di studio per addestramento all’attività di ricerca in favore di giovani 

laureati in Farmacia o in CTF di questa Università (Dipartimento per gli 

studenti e la formazione post-laurea, 16/4/2012). 

b) Accordo di collaborazione formalizzato tra l’Università degli Studi di 

Bari Aldo Moro ed il Ministero della Salute – Dipartimento della 

Prevenzione e della Comunicazione per la realizzazione del Master 

Interfacoltà di II livello in REACH e CLP (Dipartimento Ricerca, 

didattica e relazioni esterne 26/4/2012). 

c) Nota della Presidenza di Facoltà di Farmacia del 23/3/2012 inviata al 

Rettore per segnalare  l’incidente subito dal prof. Trapani il giorno 

22/3/2012  in seguito ad uno scontro accidentale con una studentessa 

avvenuto nel caos di persone che circolano nei ristretti spazi, sempre 

affollati, al piano terra in prossimità delle aule didattiche.  Nella nota il 

Preside ha auspicato che il rifinanziamento dell’opera di ampliamento, 

già progettata e prioritaria nel piano triennale, avvenga quanto prima. 

d) Delibera di Senato Accademico del 6/3/2012  con la quale vengono 

attribuiti alle Facoltà assegni per attività di tutorato. Alla Facoltà di  
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Farmacia ne risultano attribuiti 12. L’Ufficio di Presidenza, dovendo  

comunicare in tempi strettissimi all’Ufficio dell’Ateneo  la ripartizione 

degli assegni in relazione alle attività, ha segnalato  in data 20/3/2012 

l’esigenza di avere 6 dottorandi e 6 studenti senior per  le attività 

didattiche integrative e di recupero .  

e) Nota del Dipartimento Risorse umane e organizzazione  del 7/3/2012 

relativa alle innovazioni introdotte dalla legge 240/2010 per le richieste 

di incarichi extra-istituzionali. Alla nota è allegata anche la modulistica. 

Il Preside comunica che la Segreteria di Presidenza è disponibile a 

raccogliere e coordinare  i dati relativi all’anno 2011 per inviarli con 

l’apposita modulistica all’Ufficio dell’Ateneo. 

f) Nota della Direzione Amministrativa del 13/3/2012 relativa alle nuove 

disposizioni in materia di certificati e dichiarazioni sostitutive di cui 

all’articolo 15 della legge 12/11/2011, n.183. 

g) Nota del Dipartimento Risorse umane e organizzazione  del 14/3/2012 

relativa al pensionamento della dr.ssa Carla Cellucci a decorrere dal 1° 

novembre 2012. 

h) Progetto di Ateneo per attività di tutorato didattico per recupero 

studenti fuori e studenti inattivi, su fondi comuni di Ateneo e con 

cofinanziamento da parte delle Facoltà.  

i) Bando di concorso per il Premio di laurea della Fondazione Ferrara  

destinato  a laureati in Farmacia e CTF. Il bando è pubblicato sul sito web 

della Facoltà di Farmacia. 

j) Il Preside riferisce che nella seduta di Senato Accademico del 27/3/2012 

è stata discussa la questione degli idonei nelle valutazioni comparative. 

Una prima direttiva di Ateneo  suggeriva alle Facoltà di  non  deliberare 

proposte di chiamate di docenti dell’Ateneo di Bari che avessero 

conseguito idoneità di I e II fascia in altri Atenei e di attenersi solo alla 

chiamata  di idonei di concorsi banditi dall’Ateneo di Bari; in linea con 
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tale direttiva, infatti,  per la  Facoltà di Farmacia  c’è stata la chiamata   

per la copertura di un posto di associato del SSD CHIM/09 su concorso 

chiesto dalla Facoltà. Attualmente risulta che non tutte le Facoltà si sono 

attenute alla direttiva di Ateneo per cui il Rettore in Senato Accademico 

ha chiesto ai Presidi  di fare una  ricognizione  degli idonei esterni. Nella 

Facoltà di Farmacia, al momento, vi è solo un caso di idoneità acquisita 

presso altra sede universitaria, comunicata alla Presidenza dal prof. 

Natile, per cui il Preside invita i presenti a voler formalizzare 

ufficialmente  tutti i casi all’Ufficio di Presidenza, come da delibera del 

SA del 27/03/2012,  per presentare poi il quadro della ricognizione in un 

prossimo Consiglio di Facoltà. 

 

3) ASSUNZIONE IN SERVIZIO DEL VINCITORE DEL CONCORSO PER RICERCATORE 

SSD BIO/13 

 

In riferimento alla nota del Dipartimento Risorse Umane e Organizzazione - 

Area  Reclutamento Settore I, prot. n. 11344 del  24/2/2012, il Preside comunica 

che, a seguito del D.R. n. 724  del  23/2/2012  con il quale sono stati approvati 

gli atti della valutazione comparativa per la copertura di n. 1 posto di 

ricercatore universitario presso la Facoltà di Farmacia dell' Università di Bari 

per il settore scientifico-disciplinare BIO/13 Biologia applicata, indetta con D.R. 

n. 9660 del 15/12/2010  e pubblicata nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica - 

IV serie speciale "Concorsi ed Esami" n. 101  del 21/12/2010, la dott.ssa DE 

GRASSI Anna  è stata dichiarata vincitrice  della valutazione stessa. 

Il Preside invita il Consiglio ad esprimersi. 

Il Consiglio di Facoltà, 

- preso atto del D.R. n. 724  del  23/2/2012 , 

- considerate le  esigenze didattiche della Facoltà di Farmacia per il SSD BIO/13 

Biologia applicata, 
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- visto quanto disposto dall'art. 6 della legge 19/10/99 n. 370 e secondo le 

modalità previste, 

all'unanimità degli aventi diritto 

chiama la dott.ssa DE GRASSI Anna a ricoprire il posto di ricercatore 

universitario, bandito per il SSD BIO/13 Biologia applicata, richiedendone la 

presa di servizio  in corso d’anno. 

 

4) OFFERTA FORMATIVA A.A. 2012-13 E NORME RELATIVE AL BANDO DI SELEZIONE 

PER L’ACCESSO AI CORSI DI LAUREA A PROGRAMMAZIONE  LOCALE  

 

Il Preside illustra al Consiglio di Facoltà la circolare MIUR n.169 del 31/01/12 

avente per oggetto “indicazioni operative per l’offerta formativa 2012-13”; illustra 

altresì  le indicazioni suggerite  in merito dall’Ateneo di Bari.  

Sulla base delle indicazioni fornite dal MIUR e dall’Ateneo, il Consiglio di 

Facoltà di Farmacia  

chiede 

 che per il prossimo A.A. 2012-13 sia per l’accesso  ai due corsi di laurea a ciclo 

unico quinquennale,  in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche (CTF)  e in 

Farmacia (FA), entrambi della classe LM-13  (Farmacia e farmacia industriale), sia  

per l’accesso al corso di laurea triennale in Tecniche erboristiche (TE) della classe 

L-29 (Scienze e tecnologie farmaceutiche) venga prevista una programmazione 

locale del numero delle immatricolazioni in quanto negli ordinamenti didattici 

dei  suddetti corsi di laurea sono presenti i seguenti requisiti: utilizzazione di 

laboratori ad alta specializzazione e obbligo dei tirocini didattici, come parte 

integrante del percorso formativo, svolti  presso strutture diverse dall’Ateneo. 

Il Consiglio di Facoltà  

chiede 

 che i  numeri programmati per l’accesso ai suddetti corsi di laurea  per l’A.A. 

2012-13 siano gli stessi dell’ A.A. 2011-12  considerato che: 
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a) l’utenza studentesca ha dimostrato negli ultimi anni, specialmente per i due corsi 

a ciclo unico, un ampio interesse. Infatti  le indicazioni di prima opzione per la 

scelta dei corsi per l’A.A. 2011-12 sono state:  194  per il corso di laurea in 

Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, a fronte dei 121 posti programmati,  565 

per il corso di laurea in Farmacia, a fronte dei 285 posti programmati; 

b)  le immatricolazioni,  poi consolidatesi, hanno raggiunto nell’A.A. 2011-12 una 

copertura del 95% rispetto ai numeri programmati; 

c) il numero dei docenti della Facoltà di Farmacia è rimasto invariato rispetto allo 

scorso anno. 

Il Consiglio di Facoltà di Farmacia pertanto, all’unanimità,   

d e l i b e r a  

il numero programmato per l’accesso ai corsi di laurea della Facoltà di 

Farmacia per l’A.A. 2012-13 come sotto indicato:  

a) Corso di laurea magistrale a ciclo unico in Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche (1 canale): N° 126 per gli “studenti comunitari e non comunitari 

residenti in Italia” di cui si riserva un contingente di posti pari a 3 agli “studenti 

non comunitari residenti all’estero”; dei 3 posti sopra indicati si riserva 1 posto a 

studenti cinesi (progetto Marco Polo); 

b) Corso di laurea magistrale a ciclo unico in Farmacia (3 canali): N° 300 per gli 

“studenti comunitari e non comunitari residenti in Italia”  di cui si riserva un 

contingente di posti pari a 5 agli “studenti non comunitari residenti all’estero”; 

dei 5 posti sopra indicati si riserva 1 posto a studenti cinesi (progetto Marco 

Polo); 

c) Corso di laurea in Tecniche Erboristiche (1 canale): N° 60 per gli “studenti 

comunitari e non comunitari residenti in Italia”  di cui si riserva un contingente 

di posti pari a 2 agli “studenti non comunitari residenti all’estero”; dei 2 posti 

sopra indicati si riserva 1 posto a studenti cinesi (progetto Marco Polo). 

Il Consiglio, all’unanimità,   

d e l i b e r a 
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di rendere disponibili per gli “studenti comunitari e non comunitari residenti in 

Italia”  anche i posti riservati agli “studenti non comunitari residenti all’estero” e 

agli “studenti cinesi” qualora non venissero occupati.  

Il Consiglio  fa presente altresì che per i due  corsi di laurea a ciclo unico, CTF e 

FA, della classe LM-13  il numero complessivo di  posti richiesti,  426,  è 

sicuramente inferiore alle esigenze dell’utenza territoriale. Considerando infatti 

che a livello nazionale tutte le 31 Facoltà di Farmacia hanno chiesto per il 

prossimo A.A. 2012-13 un accesso con programmazione locale per un totale di 

8.435 posti (3.135 per il corso di laurea in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche  e 

5.300 per il corso di laurea in Farmacia), ne consegue che alla Facoltà di Farmacia 

dell’Università di Bari, unica sede su tutto il territorio regionale pugliese, 

dovrebbe essere garantito, per legittime esigenze di diritto allo studio, un 

numero di accessi, per i due corsi di laurea a ciclo unico, proporzionale alla 

popolazione regionale.  Essendo quest’ultima il 7% della popolazione nazionale, 

ne consegue che si dovrebbe poter offrire il 7% dei posti programmati a livello 

nazionale, ovvero 590 posti per CTF e FA  complessivamente. L’attuale struttura 

della Facoltà di Farmacia dell’Ateneo di Bari non consente purtroppo la 

sostenibilità di 590 posti, cioè 150 oltre i 426 richiesti,  sia per  la  annosa carenza  

di spazi per la didattica e per attività esercitazionale obbligatoria ed a posto 

singolo sia per l’ insufficienza numerica di personale docente, la cui verifica 

comunque è a carico dell’Ateneo. 

In questo contesto il Consiglio di Facoltà ribadisce, in coerenza con quanto già 

precedentemente deliberato, che la prospettiva di istituire nell’ambito del polo 

universitario di Brindisi un corso di laurea a ciclo unico quinquennale della 

classe LM-13, in aggiunta a quanto già presente nell’offerta formativa della 

Facoltà di Farmacia di Bari, può rappresentare una soluzione alla problematica 

suddetta. In proposito il Preside riferisce che il Senato Accademico nella seduta 

del 6/3/2012 ha approvato una convenzione con l’Università del Salento 

finalizzata proprio all’istituzione di un corso di laurea interAteneo a Brindisi e, al 
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momento, si è in attesa di un accordo con gli Enti territoriali brindisini per 

stabilire l’A.A. di inizio del corso.  

Il Consiglio di Facoltà , inoltre,  

chiede 

 che  per l’espletamento del concorso di ammissione a programmazione locale 

per l’A.A. 2012-13, qualora la prova sia unica per più corsi di laurea, siano 

apportati i seguenti correttivi alla procedura adottata lo scorso anno: 

a) non venga usata la terminologia di concorso per corsi di laurea di “Aree Affini”  

che nell’A.A. 2011-12 ha ingenerato notevole disorientamento tra i candidati in 

quanto trattasi di corsi appartenenti a tipologie diverse;  

b) venga quindi assicurata ai candidati al concorso chiara contezza di percorsi 

distinti tra corsi di laurea a ciclo unico quinquennale, quali Farmacia e Chimica 

e Tecnologia Farmaceutiche,  e corsi di laurea triennale;  

c) venga assicurato,  al fine di non apportare disagi alla didattica, che la procedura 

degli scorrimenti lungo la graduatoria consenta la effettiva immatricolazione al 

corso di laurea prescelto entro e non oltre il 12 ottobre 2012, considerato che  

l’inizio delle attività didattiche del primo semestre dell’A.A.  2012-13, per i corsi 

della Facoltà di Farmacia , per i quali è prevista la  frequenza obbligatoria con 

verifica della stessa, viene fissato al giorno  8 ottobre 2012. 

 

Per quanto riguarda l’indicazione del numero dei quesiti per ogni singola 

materia, relativamente al concorso per l’accesso programmato, il Consiglio, 

all’unanimità  

d e l i b e r a 

che la  tipologia dei 75 quesiti  del test di ammissione sia così distribuita: 

20 quesiti di biologia 

18 quesiti di chimica 

15 quesiti di matematica 

9 quesiti di fisica 
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8 quesiti di logica 

5 quesiti di lingua  inglese 

Per quanto riguarda il  programma d’ esame, il Consiglio, all’unanimità  

d e l i b e r a  

di proporre i seguenti argomenti: 

Biologia. Organizzazione dei viventi, animali, vegetali, e microrganismi. 

Struttura e funzione della cellula. Ereditarietà ed organizzazione del materiale 

genetico. Meccanismi di accrescimento e di riproduzione nel mondo animale e 

vegetale. 

Chimica. Elementi e composti. Stati d'aggregazione della materia. Legame 

chimico. Equilibri chimici acido-base, ossido-riduttivi. Elementi di chimica 

inorganica. Elementi di chimica organica. 

Matematica. Sistemi numerici e loro proprietà algebriche e di ordine: i numeri 

naturali, gli interi relativi, i razionali, i numeri reali. Potenze e radicali. Polinomi 

e loro proprietà. Calcolo letterale. Equazioni di 1° e 2° grado. Piano cartesiano, 

rette, coniche, trasformazioni. Geometria euclidea del piano e dello spazio. 

Funzioni ed equazioni geometriche.  Funzione esponenziale e logaritmica. I 

logaritmi e calcolo con essi. Non sono richieste dimostrazioni. 

Fisica. Grandezze fisiche. Leggi della meccanica del punto materiale. Principi di 

termodinamica. Elettricità, magnetismo ed elettromagnetismo. I principali 

fenomeni ottici. Cenni di fisica moderna (molecole, atomi, nuclei ed elettroni). 

Non è richiesta la conoscenza della trattazione matematica rigorosa 

(dimostrazioni) dei principi. 

Logica. I test di capacità logica consistono prevalentemente in problemi  la cui 

soluzione richiede capacità logiche, di analisi e di sintesi. Non si richiedono 

nozioni specifiche, ma di volta in volta, nell'enunciato dei test, vengono forniti 

tutti gli elementi per risolverli correttamente. 

Lingua Inglese. I test mirano a saggiare la conoscenza degli elementi 

fondamentali del lessico e della grammatica inglese e  la capacità di comprendere 
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un testo in lingua inglese. La risoluzione dei test presuppone la conoscenza delle 

principali forme verbali; uso dei verbi ausiliari; forme negative; forme 

interrogative; articoli determinativi e indeterminativi, aggettivi, avverbi, 

pronomi, aggettivi possessivi (per es. your, his, their) e preposizioni di uso più 

frequente (per es. for, to, on). 

La presente delibera viene approvata seduta stante. 

 

 

5) RELAZIONE DELLA FACOLTÀ PER LA CONFERMA IN RUOLO DI RICERCATORI 

 

ABATE CARMEN 

La dr.ssa Abate Carmen lascia la sala del Consiglio. 

La dr.ssa Abate Carmen, ricercatore universitario per il settore scientifico-

disciplinare CHIM-08, presso la Facoltà di Farmacia dell’Università degli Studi di 

Bari, nel triennio richiesto per la conferma in ruolo a partire dal 02/02/2009 (data 

di effettiva assunzione) al 02/02/2012, ha svolto attività di ricerca presso il 

Dipartimento Farmaco-Chimico, occupandosi principalmente delle seguenti linee 

di ricerca: 

a) sintesi di ligandi per i recettori sigma-2 utili alla visualizzazione dei recettori nei 

tessuti tumorali via PET e Fluorescenza; 

b) sintesi di ligandi per i recettori sigma-2 quali possibili agenti antitumorali; 

c) sintesi di ligandi per i recettori sigma-1 per lo studio di patologie del Sistema 

Nervoso Centrale. 

E’ componente del Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca in Scienze del 

Farmaco, attivato presso la Facoltà di Farmacia dell'Università degli Studi di Bari. 

Per quanto riguarda l’attività didattica la Dott.ssa Abate ha svolto, per tutto il 

triennio 2009-2012, assistenza didattica nell’ambito degli insegnamenti di Chimica 

Farmaceutica I per il corso di laurea in Farmacia partecipando alla commissione 

d'esame di profitto. Nel biennio 2010-2011 ha svolto assistenza didattica 

nell’ambito dell’insegnamento di Analisi dei Farmaci I per il corso di laurea in 
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Chimica e Tecnologie Farmaceutiche. Nel 2011 ha svolto assistenza didattica 

nell’ambito dell’insegnamento di Analisi chimico farmaceutiche e tossicologiche II 

per il corso di laurea in Farmacia. 

Ha svolto attività tutoria nei confronti di dottorandi e laureandi per lo 

svolgimento delle tesi sperimentali.  

Per quanto sopra espresso, il Consiglio di Facoltà, all'unanimità degli aventi 

diritto, 

esprime 

parere favorevole alla conferma in ruolo della Dr.ssa ABATE  Carmen. 

La dr.ssa Abate rientra nella sala del Consiglio. 

 

6) ATTIVITÀ STUDENTI ERASMUS 

 

Il Preside invita la prof.ssa Avato ad esporre quanto emerso dalla riunione della 

Commissione Erasmus di Facoltà tenutasi il 30-4-2012. 

La prof.ssa Avato riferisce che la Commissione Erasmus di Facoltà nella riunione 

suddetta ha approvato la graduatoria degli studenti, completa delle assegnazioni 

delle sedi,  riscontrando una serie di richieste per sostenere esami all’estero. Per 

questo riferisce di aver invitato i coordinatori a suggerire  ai candidati di 

attenersi scrupolosamente alle disposizioni indicate nel bando per la 

compilazione dei Learning Agreement, a richiedere per ciascun candidato out-

going la lettera di accettazione del coordinatore ospitante, ad acquisire il parere 

favorevole del Consiglio di Corso di Studi prima della partenza di ciascuno 

studente.   

La prof.ssa Avato quindi sottopone all’attenzione del Consiglio la graduatoria di 

merito finale.  

Il Consiglio di Facoltà delibera 

di approvare 

quanto operato dalla Commissione Erasmus nella seduta del 30/4/2012 e di 

riportare a verbale la graduatoria di merito finale che  risulta così costituita:  
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Nome Cognome                             Punteggio totale                                 Attività  

Allegretta Giuseppe                                  43,6                                        Tesi Sperimentale 

Rizzo Elisabeth                                        41,67048                                    Tesi Sperimentale 

Cozzoli Liliana                                        38,79394                                    Tesi Sperimentale 

Rotolo Alessia                                          38,1                                          Tesi Sperimentale 

Boccuzzi Tiziana Maria Carmela          37,85833                                  Tesi Sperimentale 

Dollaku Vilma                                33,82727                            Tesi Sperimentale 

D’ Alessandro Rachele                            33,18                                          Esami 

Casieri Giuseppina                                  33,13334                                    Esami 

Verardi Francesco                                  33,11667                                 Esami 

Barile Sara                                              32,23333                                        Esami 

Duca Massimo Lucio                              32,2                                            Esami 

Pedone Giulio                                       30,78214                               Tesi Sperimentale 

Mangia Pierpaolo                                      30,5                                    ASSENTE  

Brandi Sabrina                                        29,6                                             Esami 

Paparella Dario                                       28,45152                                      Esami 

Sciacovelli Giovanna                          28,265                                      Esami 

Buonfrate Rosanna                               28,11071                                        Esami 

Faccitondo Federica                               28                                          ASSENTE 

Paradiso Giuseppe                              27,13889                     Esami 

Garinella Gianpaolo                           26,62                         Esami 

Falcone Filomena Anna                      25,1                        Esami  

Il Preside sottolinea che, essendo una novità per la nostra Facoltà la richiesta di 

sostenere esami all’estero, i docenti coordinatori dovranno valutare attentamente 

i programmi e avviare per tempo tutte le procedure previste dall’attuale 

normativa, prima di dare il nulla osta alla partenza dello studente per la sede 

concordata. 

Il Consiglio di Facoltà condivide quanto sottolineato dal Preside e all’unanimità 

Delibera 

Gli studenti che intendono svolgere esami all’estero sono tenuti, prima della 

partenza all’estero, ad osservare tutte le procedure previste dalla normativa, a 

rispettare i tempi per la completa definizione da parte degli uffici amministrativi 
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di Ateneo e di Facoltà della pratica di autorizzazione a sostenere gli esami nella 

sede estera e poi, al rientro dal periodo di mobilità Erasmus, al riconoscimento-

convalida degli esami sostenuti, senza costringere gli organi competenti (Ufficio 

Erasmus di Ateneo e  Consiglio di Classe) a ricorrere a procedure di emergenza a 

ridosso del momento  del conseguimento della laurea. 

 

 

7) PROPOSTE DELLA COMMISSIONE DIDATTICA DI FACOLTÀ DEL 27/4/2012 

(QUESTIONARI DI RILEVAZIONE DELL’OPINIONE DEGLI STUDENTI SULLE ATTIVITÀ 

DIDATTICHE, RICHIESTE DEGLI STUDENTI, ANALISI  ANDAMENTO ESAMI ANNO 

2011) 

 

Il Preside dà lettura del verbale della Commissione didattica di Facoltà del 

27/4/2012 e sottopone all’attenzione del Consiglio le proposte emerse. 

 

1° proposta: 

 Riduzione del contributo per le tesi sperimentali 

Il Preside riferisce che, da un riscontro con l’ufficio Ragioneria di Ateneo, è 

risultato  che attualmente le risorse disponibili sul fondo del miglioramento della 

didattica, compresa  l’assegnazione del 2012, ammontano  a un totale di circa 

120.000,00 euro su cui dovranno  gravare: 

a) un fondo per compensi per l’attività didattica svolta dai ricercatori fino al 2012, 

accantonando una quota di 30.000,00 euro; 

b) il rimborso al Dipartimento Farmaco Chimico per le spese che dovrà sostenere  

per i laboratori didattici obbligatori e a posto singolo nell’anno 2012, 

ammontante a circa 30.000,00 euro;   

c) la quota  per i contratti di tutorato per il polo linguistico per l’anno 2012  

ammontante a circa 6.000,00 euro; 
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d)  un eventuale cofinanziamento di circa 15.000,00 euro, promosso da quest’anno 

dall’Ateneo per i progetti di tutorato al fine del recupero degli studenti fuori 

corso e studenti inattivi, come da comunicazione h), sopra riportata. 

Considerato che dei 120.000,00 euro rimarrebbero circa 40.000,00 euro per il 

contributo ai laboratori  per le tesi sperimentali dell’anno 2011 (100,5 tesi 

sperimentali già svolte)  e del 2012, presumibilmente anche queste ultime in 

numero di 100, la Commissione ha proposto di ridurre  il contributo per ogni 

singola tesi  sperimentale ad euro 250,00 per l’anno  2011 in maniera da riservare 

la somma residua al contributo per le tesi sperimentali dell’anno  2012 e ad  altre 

esigenze che potrebbero verificarsi. 

Il Preside invita i Componenti del  Consiglio ad intervenire. 

Il prof. Altomare, come direttore del Dipartimento Farmaco-Chimico, fa presente 

che sarà difficile per i laboratori  sostenere tesi sperimentali con un contributo 

così ridotto; il prof. Franchini propone di rivolgere un accorato invito 

all’Amministrazione universitaria perché dia un supporto maggiore a corsi di 

laurea come Farmacia e CTF che obbligano ad attività sperimentali; la prof.ssa 

Corbo fa presente che l’esiguità del contributo è appena sufficiente per le tesi 

sperimentali di CTF: ciò significa che  gli studenti di Farmacia non potranno più 

optare per una tesi sperimentale.  

Il Preside ricorda che le Facoltà tra pochi mesi scompariranno per cui sarà 

opportuno che le giuste rimostranze relative alla forte riduzione dei fondi per il 

miglioramento della didattica  siano rappresentate agli Organi di Governo da 

parte delle nuove strutture didattiche- dipartimentali.  

Il Consiglio, all’unanimità, 

- data l’esiguità dei fondi del miglioramento della didattica, 

- sentite  le motivazioni esposte dal Preside,  

DELIBERA 



 
 

Verbale Consiglio di Facoltà di  Farmacia del 10-5-2012 pag. 18 

 

la riduzione ad euro 250,00 del contributo per ogni singola tesi sperimentale per 

gli anni 2011 e 2012. 

 

2° proposta:  

Questionari di rilevazione dell’opinione degli studenti sulle attività didattiche (di 

Ateneo e interno di Facoltà) 

Il Preside riferisce che, sulla base di quanto emerso nella seduta di CdF del 

15/2/2012, la Commissione didattica ha proposto che entrambi i questionari di 

rilevazione dell’opinione degli studenti sulle attività didattiche  siano erogati nel  

mese di maggio 2012, a partire da lunedì 14,  e suggerisce ai docenti di utilizzare  

almeno mezz’ora  per l’espletamento di entrambi i test.  

Il Consiglio approva. 

 

3° proposta:  

Richieste degli studenti pervenute alla Presidenza: proroga presentazione 

domanda di tesi compilativa  

Il Preside comunica che la Commissione didattica ha preso  in esame due 

richieste degli studenti, una relativa alla modifica dei termini di presentazione 

per il mese di giugno della richiesta di tesi compilativa in Farmacia (non dal 15 al 

25 giugno come è attualmente ma dal 15 al 25 luglio), l’altra relativa  all’anticipo 

al IV anno dell’inizio del tirocinio professionale in farmacia per gli studenti dei 

corsi di laurea  magistrali a ciclo unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche  e 

in  Farmacia iscritti per l’A.A. 2011-12 al IV anno (DM 270). 

Su proposta della Commissione didattica, il Consiglio di Facoltà unanime 

Delibera 

- Di prorogare dal 15 al 30 giugno di ciascun anno il termine di scadenza per la 

presentazione della domanda di tesi compilativa in Farmacia; 

-  Di  esprimere  parere favorevole all’anticipo dell’inizio del tirocinio 

professionale  nelle farmacie, a partire dalla fine delle lezioni del  2° semestre 
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del IV anno di corso, per gli studenti dei corsi di laurea  magistrali a ciclo 

unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche  e in  Farmacia, afferenti 

all’ordinamento normato dal DM 270.  

4° proposta:  

Analisi  andamento esami anno 2011 

Il Preside  auspica che tutti i docenti abbiano preso visione dei dati riguardanti 

gli esami, inviati e-mail prima della seduta odierna. Riferisce che la Commissione 

didattica, dopo una prima attenta analisi, ha proposto  alcune variazioni per 

rendere più efficiente e fruibile il servizio curato dalla Sig.ra Facchini e, pur 

rilevando ancora qualche criticità per  la  non puntuale consegna dei fogli di 

presenza dei candidati alle prove scritte (quando esse sono parte integrante 

dell’esame orale), ha constatato un certo miglioramento rispetto ai dati dell’anno  

2010.  

Per quanto riguarda le difficoltà riscontrate nel superamento degli esami del I 

anno, il Preside  ritiene che si possano affrontare con un supporto di tutorato 

didattico mirato. 

La prof.ssa Pacifico constata che i dati relativi al suo insegnamento non sempre 

rispecchiano la realtà, segno che il sistema  di raccolta e gestione dei dati  debba 

essere  ulteriormente  migliorato. 

Il Preside replica che  la nuova modalità di gestione, completamente on-line delle 

prove scritte avviata  nel 2012, contribuirà a sanare  qualche  criticità. 

Il CdF prende atto dei dati relativi all’andamento degli esami svolti nel 2011. 

 

8) RENDICONTAZIONE DELLE SPESE SOSTENUTE NELL’ANNO 2011 SUI FONDI DEL 

MIGLIORAMENTO DELLA DIDATTICA 

Il Preside comunica che nella seduta odierna il Consiglio si dovrà esprimere sulla  

rendicontazione delle spese sostenute  nell’ anno 2011 dalla Presidenza di Facoltà 

sui fondi del Miglioramento della didattica nonché sulla devoluzione di detti 
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fondi alle strutture dipartimentali per le spese inerenti le attività di internato per 

lo svolgimento di tesi sperimentali in Farmacia e Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche. Fa presente che la relazione di rendicontazione è stata sottoposta 

all’esame e all’approvazione della Commissione didattica di Facoltà riunitasi il 

27/4/2012. 

Il Preside ricorda che la rendicontazione di detti fondi deve essere etichettata 

secondo voci ben definite dal CdA e, nel rispetto di queste, il Consiglio di 

Facoltà,  

-  nella seduta del 15/2/2012, deliberò la devoluzione della somma  di euro 

29.998,84 dai fondi del miglioramento della didattica al Dipartimento 

Farmaco-Chimico per le attività didattiche esercitazionali di laboratorio a 

posto singolo (compreso lo smaltimento rifiuti) svolte nell’anno 2011, dietro 

esibizione delle fatture di pagamento e sentita la Commissione didattica del 

7/11/2011; 

- nella seduta odierna ha deliberato di attribuire  un contributo di euro 250,00, 

comprensivo dello smaltimento rifiuti,  per ogni tesi di laurea sperimentale a 

favore del laboratorio ospitante, per una somma totale di euro  25.125,00 

corrispondente a 100,5 tesi sperimentali svolte nell’anno 2011.  

Il Preside riferisce che le spese sostenute dalla Presidenza di Facoltà nel periodo 

gennaio-dicembre 2011, sottoposte tutte, prima di avviare le procedere 

amministrative e contabili, all’esame della Commissione didattica di Facoltà, 

ammontano ad euro 30.418,21. Nella suddetta cifra è compresa la quota di euro 

6.000,00 impegnata per la retribuzione dei due contratti per il tutorato linguistico. 

Il Preside invita quindi il  Consiglio ad esprimersi  su detta rendicontazione. 

Il Consiglio di Facoltà approva, all'unanimità, la relazione di rendicontazione 

delle spese relative all’anno 2011 sul fondo del miglioramento della didattica  e  

D E L I B E R A 

 le seguenti   attribuzioni  di fondi ai Dipartimenti coinvolti nell’anno 2011 

nelle attività didattiche della Facoltà di Farmacia: 
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-  al Dipartimento Farmaco-Chimico viene attribuita la somma di euro 18.375,00 

 come contributo per 100,5 tesi di laurea sperimentale a favore dei laboratori 

ospitanti (compreso lo smaltimento rifiuti);  

- al Dipartimento Farmaco-Biologico viene attribuita  la somma di euro 4.500,00 

come contributo per 18 tesi di laurea sperimentale a favore dei laboratori 

ospitanti (compreso lo smaltimento rifiuti);  

- al Dipartimento di Scienze biomediche ed Oncologia umana  viene attribuita la 

somma di euro 750,00 come contributo per 3 tesi di laurea sperimentale 

(compreso lo smalitimento rifiuti) a favore del laboratorio  ospitante (titolare il 

Prof. Coluccia Mauro); 

- al Dipartimento di Odontostomatologia e chirurgia viene attribuita la somma di 

euro 1.500,00 come contributo per 6 tesi di laurea sperimentale (compreso lo 

smaltimento rifiuti) a favore del laboratorio  ospitante (titolare la Prof.ssa De 

Vito Danila). 

Il Consiglio di Facoltà dà quindi mandato all'Area Ragioneria dell'Università di 

Bari, Settore II,  di accreditare le cifre sopraindicate alle strutture interessate  per 

un totale di euro 25.125,00.  

Il Consiglio chiede, inoltre, che una copia dei mandati venga inviata alla 

Presidenza della Facoltà di Farmacia. 

La relazione di rendicontazione delle spese sostenute sui fondi del 

Miglioramento della didattica nell’anno 2011 dalla Presidenza di Facoltà  e dai 

Dipartimenti sopra indicati, l’elenco dei laureati dell’anno solare 2011 che hanno 

svolto tesi sperimentali, nonché lo schema del rendiconto annuale, proposto dal 

Consiglio di Amministrazione dell’Università di Bari nella seduta del 26/9/2007, 

vengono allegati al presente verbale di cui sono parte integrante. 

 

 

9) VARIE ED EVENTUALI 
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9a) Designazione dei due componenti della Facoltà per la formazione della 

commissione giudicatrice per il conferimento  di due borse di studio finanziate 

dall’Azienda farmaceutica Merck Serono SpA 

Il Preside comunica che, essendo scaduti i termini di presentazione delle 

domande per l’assegnazione di due borse di studio finanziate dall’Azienda 

farmaceutica Merck Serono SpA, come previsto dal bando di concorso,  il 

Consiglio deve proporre i nominativi di due docenti di ruolo della Facoltà, 

entrambi afferenti ai settori scientifico disciplinari pertinenti alle attività di 

addestramento. Invita quindi il Consiglio ad esprimersi. 

 Il Consiglio, all’unanimità degli aventi diritto,  

propone 

 i nominativi dei docenti sotto indicati per la formazione della commissione 

giudicatrice di cui in oggetto: 

 prof. LOIODICE Fulvio, associato del SSD CHIM/08 

prof. TRICARICO Domenico, associato del SSD BIO/14. 

 

9b) Convenzione tra la Facoltà di Farmacia dell'Università di Bari e 

l’Erboristeria  Rugiada  di Scalzi Bartolomeo  con sede in San Giorgio Ionico 

(TA)  per  tirocini  di formazione e di orientamento 

Il Preside illustra lo schema di convenzione suddetto.  

Aggiunge che l’Erboristeria RUGIADA si impegna ad accogliere presso le sue 

strutture, su proposta del soggetto promotore, N° 1 soggetto per lo svolgimento 

del tirocinio formativo e di orientamento degli studenti e neolaureati del corso 

di laurea in Tecniche Erboristiche ai sensi dell’art. 2 del D.M. 25 marzo 1998, n. 

142 e successive modificazioni. 

La presente convenzione avrà la durata di un anno.  

Il Consiglio di Facoltà approva lo schema di convenzione proposto. 
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9c) Richiesta  di inquadramento nell’area amministrativa del personale in 

servizio presso la Presidenza e Servizi generali della Facoltà di Farmacia 

Il Preside comunica che il dott. GISOTTI Salvatore, matr. 10532, cat. C2, Area 

tecnica, tecnico-scientifica ed elaborazioni dati, in servizio presso la Presidenza e 

Servizi Generali della Facoltà di Farmacia, ha chiesto con lettera del 10/5/2012 di 

essere inquadrato nell’Area amministrativa alla quale corrispondono le mansioni 

da lui effettivamente svolte.  

Il Preside difatti sottolinea che  il dott. Gisotti  ha sempre svolto, sin dalla data di 

assunzione 3/1/2005,  attività riconducibili all’area amministrativa, ovvero:  

a) organizzazione amministrativa e contabile della Scuola di Specializzazione in 

Farmacia Ospedaliera; 

b) organizzazione delle attività di orientamento, in qualità di manager 

dell’orientamento; 

c) collaborazione con la Segreteria di Presidenza e dei Consigli di Classe; 

d) protocollo ed archiviazione dati della Facoltà di Farmacia; 

e) gestione ed aggiornamento banche dati della Facoltà di Farmacia; 

f) procedure contabili per il fondo di funzionamento della Facoltà ed il fondo per il 

miglioramento della didattica.  

Su questa base il Preside ritiene che la richiesta del dr. Gisotti possa essere accolta 

e invita il Consiglio ad esprimersi. 

Il Consiglio di Facoltà,  

- sentito il parere favorevole del Preside, 

- considerato che  le mansioni effettivamente svolte dal dr. Gisotti presso la 

Segreteria di Presidenza sono tutte riconducibili all’area amministrativa, 

- considerate le competenze acquisite dal dott. Gisotti  nell’ambito amministrativo  

e l’esperienza  maturata  negli anni presso la Segreteria di Presidenza della 

Facoltà,  

DELIBERA 
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di esprimere parere favorevole  alla richiesta di inquadramento del dott. Gisotti 

Salvatore, cat. C2, dall’area  tecnico-scientifica ed elaborazione dati, all’area 

amministrativa. 

 

9d) Nomina a cultore della materia: prof. Ottolino S. 

Il Preside comunica che il prof. Ottolino Sabino, già professore associato del SSD 

CHIM/09 presso questa Facoltà, in quiescenza dal 1-3-2012, ha dichiarato la sua 

disponibilità ad essere incluso tra i componenti delle commissioni d’esame degli 

insegnamenti afferenti al  SSD CHIM/09 in qualità di “Cultore della materia”. 

Il Consiglio di Facoltà, all’unanimità degli aventi diritto,  

- considerate le competenze didattiche del prof. Ottolino nell’ambito degli 

insegnamenti del SSD CHIM/09 e, in particolare, degli insegnamenti di 

Tecnologia farmaceutica e Tecnologia, socioeconomia e legislazione 

farmaceutica, 

esprime 

parere favorevole alla inclusione del prof. Ottolino Sabino tra i componenti delle 

commissioni d’esame degli insegnamenti afferenti al  SSD CHIM/09 in qualità di 

“Cultore della materia”. 

Il Preside, a nome suo personale e dei Componenti  del Consiglio,  ringrazia il 

prof. Ottolino per la disponibilità e l’aiuto che vorrà continuare a dare alla 

Facoltà. 

 

9e) Richiesta di autorizzazione a ricoprire l’incarico di Direttore della Sezione 

INFN di Bari:  prof. de Palma Mauro  

Il prof. de Palma  lascia la sala del Consiglio. 

Il Preside comunica che il prof. de Palma Mauro, ordinario del  SSD FIS/01 

presso la Facoltà di Farmacia dell’Università di Bari, con lettera del 9/5/2012 

(che viene acclusa al verbale) ha chiesto il parere del Consiglio per ricoprire 

l’incarico di Direttore della Sezione dell’Istituto Nazionale di Fisica Nucleare di 
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Bari per il prossimo quadriennio a partire dal 23 luglio 2012, a seguito della 

nomina ricevuta dal Consiglio Direttivo dell’Istituto sopra citato. 

Il Consiglio di Facoltà di Farmacia,  all’unanimità degli aventi diritto,  

esprime 

parere favorevole alla richiesta del prof. de Palma Mauro di  ricoprire l’incarico 

di Direttore della Sezione dell’Istituto Nazionale di Fisica Nucleare di Bari per il 

prossimo quadriennio a partire dal 23 luglio 2012. 

Il prof. de Palma rientra nella sala del Consiglio. 

Il Preside, a nome del Consiglio, rivolge al prof. de Palma le più vive 

congratulazioni per l’incarico prestigioso chiamato a ricoprire. 

 

9f) Richiesta di supporto alle attività didattiche dei proff. Leopoldo e 

Ferorelli 

Il Preside comunica che i proff. Leopoldo e Ferorelli, docenti di “Laboratorio di 

sintesi, estrazione ed analisi dei farmaci”del Corso di laurea magistrale a ciclo 

unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, con lettera del 19/3/2012, 

chiedono di poter usufruire della disponibilità offerta dal dott. Mauro Niso, 

assegnista di ricerca del SSD CHIM/08 che opera nei laboratori di ricerca del 

Dipartimento Farmaco-chimico, per attività di assistenza alle esercitazioni di 

laboratorio a posto singolo, dato il numero elevato di studenti iscritti alla 

frequenza delle esercitazioni di laboratorio a posto singolo per il suddetto 

insegnamento. 

Il Consiglio all’unanimità  esprime parere favorevole. 

La seduta viene tolta alle ore 18,30. 

IL PRESIDE      IL SEGRETARIO 

(Prof. R.PERRONE)              (Prof.ssa P.AVATO) 

 


